

Finanziert durch Spenden!

Eine medizinische Versorgung darf keine Frage des Einkommens oder der Herkunft sein: Alle Menschen, die sich in einer gesundheitlichen Notsituation befinden, müssen ärztliche Hilfe erhalten. Mit Ihrer Spende machen Sie es möglich! Sie möchten die MMM Offenbach einmalig unterstützen oder regelmäßig spenden? Sie möchten uns mit einem Erbe helfen oder denken an eine Kondolenzspende? Eine Spende ist auch ein schönes Geschenk. Sprechen Sie uns an!

Die Malteser Medizin für Menschen ohne Krankenversicherung erhält kaum öffentliche Mittel und keine Zuwendungen von Krankenkassen. Auch wenn das Fachpersonal ehrenamtlich arbeitet, entstehen Kosten, die nur durch Spenden finanziert werden können: z. B. Laboruntersuchungen, Arzneimittel, Operationen und Liegezeiten in Krankenhäusern oder die Impfung von Kindern.

- **15 Euro** kostet die Erstuntersuchung.
- Mit **25 Euro** finanzieren Sie eine Laboruntersuchung.
- Mit **50 Euro** schenken Sie einem Menschen mit einer lebensbedrohlichen Lungenentzündung die rettenden Antibiotika.
- **100 Euro** betragen die durchschnittlichen Behandlungskosten eines Erwachsenen.
- Mit **600 Euro** kann ein Mensch nach einer schweren Operation einen Tag im Krankenhaus versorgt werden.
- **1.500 Euro** kostet eine stationäre Entbindung.

Unsere Spendenkonten

Bitte unterstützen Sie unsere Arbeit mit einer Spende an den Malteser Hilfsdienst e.V. Stadt und Kreis Offenbach unter dem Verwendungszweck „MMM Offenbach“:

➤ **Pax-Bank eG**

IBAN: DE13 3706 0193 4001 1552 16, BIC: GENODED1PAX

➤ **Städtische Sparkasse Offenbach a. M.**

IBAN: DE18 5055 0020 0007 0395 06, BIC: HELADEF1OFF

Kontakt



Gabriele Türmer

Koordinatorin MMM

E-Mail: gabriele.tuermer@malteser.org



Malteser

...weil Nähe zählt.



Malteser Medizin für Menschen ohne Krankenversicherung

Ihre Spende hilft!



Gefördert durch die



**Sparkassenstiftung
Offenbach**

Medizin für Menschen ohne Krankenversicherung

Der Malteser Hilfsdienst e.V. Stadt und Kreis Offenbach führt einen Standort der Malteser Medizin für Menschen ohne Krankenversicherung im Ketteler Krankenhaus in Offenbach. In der dortigen Praxis werden Menschen behandelt, die nicht krankenversichert sind. Ärztinnen und Ärzte sowie medizinische Fachkräfte nehmen die Erstuntersuchung und Notfallversorgung bei Erkrankung, Verletzung oder Schwangerschaft vor. Das Team in Offenbach hilft unter Wahrung der Anonymität.

- i** | *Auszeichnungen der MMM Offenbach:*
- Ferdinand-Kallab-Preis der Stadt Offenbach am Main 2019
 - 1. Platz beim Hessischen Integrationspreis 2021



Wir sind da für

- Menschen, die in der aufenthaltsrechtlichen Illegalität in Deutschland leben
- Bürgerinnen und Bürger aus EU-Mitgliedsländern
- Besucherinnen und Besucher aus anderen Ländern
- Nicht versicherte Deutsche



Unser Team in Offenbach

Die Praxis der Malteser Medizin für Menschen ohne Krankenversicherung im Ketteler Krankenhaus Offenbach ist jeden Mittwoch von 17.00 bis 19.00 Uhr geöffnet. Medizinerinnen und Mediziner sind dort ehrenamtlich tätig. Sie nehmen die Erstuntersuchung und medizinische Beratung der Patienten vor.

Zusätzlich ergänzen Fachärztinnen/-ärzte und weiteres medizinisches Personal, beispielsweise Krankenschwestern/-pfleger und Arzthelferinnen / -helper, unser Team. Durch die Kooperation mit einem Netzwerk aus Facharztpraxen, Laboren, diagnostischen Einrichtungen, Apotheken sowie die Zusammenarbeit mit Krankenhäusern stellen wir sicher, dass eine notwendige weitere Versorgung und bei Bedarf Operationen ermöglicht werden. Dieses Netzwerk wird fortlaufend durch neue Kooperationspartner erweitert.

